

# *Sergio et Nivaldo éliminés au tournoi de volley de plage de Xiamen*

---



La Havane, 23 avril, (RHC).- Les Cubains Sergio Gonzalez et Nivaldo Díaz, ont été éliminés du tournoi de volley de plage disputé à Xiamen, en Chine.

Passés sans difficultés en quart des finales, les Cubains ont essuyé deux revers, le premier face aux Russes Viacheslav Krasilnikov et Nikita Liamine, leurs bourreaux de l'édition précédente, et puis face aux Brésiliens, Alison Cerutti et Bruno Schmidt.

Dans ces deux matchs, les Cubains n'ont gagné aucun set et ils ont ainsi été éliminés de cette étape du circuit mondial, 4 étoiles, du volley de plage.

Pourtant, Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz espèrent bien garder, aux prochains jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, à Barranquilla, le titre remporté à l'édition précédente des Jeux régionaux, à Veracruz, en 2014.

Source: [JIT](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/160547-sergio-et-nivaldo-elimines-au-tournoi-de-volley-de-plage-de-xiamen>



**Radio Habana Cuba**